

2024-05-21

MC pierde a su candidata en AO; Lía Limón denuncia oportunismo

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/05/21/mc-pierde-a-su-candidata-en-ao-lia-limon-denuncia-oportunismo/>

El debate entre los candidatos por la alcaldía Álvaro Obregón tuvo un final inesperado cuando Esther Mejía, de Movimiento Ciudadano (MC), acusó a su partido de ejercer violencia de género en su contra, motivo por el cual declinó a favor de la alianza Sigamos Haciendo Historia; previamente, Lía Limón, de la coalición PAN, PRI y PRD, señaló los malos gobiernos de Morena.

Fueron 90 minutos de intercambio de ideas y propuestas donde Lía Limón, quien busca la reelección, prometió dar continuidad a un Gobierno que atienda a mujeres como prioridad.

Prueba de ello, dijo es el regreso de estancias infantiles y la entrega de una "tarjeta aliada" a mujeres jefas de familia, para contribuir a su dependencia económica.

En materia de seguridad, Lía Limón planteó a los vecinos de la demarcación brindar más policías, más patrullas, más luminarias y cámaras, además de un cuerpo policial encargado de atender a mujeres.

Lía Limón acusó a Morena de abandonar la alcaldía en el Gobierno de Layda Sansores, a quien se refirió como la peor alcaldesa que ha tenido la demarcación.

"Hace 6 años mandaron al peor gobernante que ha tenido la alcaldía en toda su historia. Hoy mandan a un candidato farsante, un delincuente acreditado, con expediente, con antecedentes penales, que ya estuvo en la cárcel, que miente como respira sobre sus estudios, su experiencia y su perfil", mencionó en alusión a su contrincante morenista.

En su mensaje final en el careo entre candidatos, Mejía Bolaños abandonó su partido para sumarse a Morena, al acusar a MC de presunta violencia política de género.

"Hoy anuncio públicamente que me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier", anunció.

Al respecto, señaló que el partido naranja procesó la baja de su candidatura, pero el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) no permitió "bajarse" de la contienda.

"Soy una víctima más de la violencia política de género de mi partido (...) me di cuenta hace dos días que Movimiento Ciudadano días atrás ya había procesado la baja de mi candidatura. Metí mi escrito y el Instituto Electoral me dijo no te puedes bajar", comentó.

Con género y salud como temas eje, y una baja iniciativa de participación entre los aspirantes, se llevó a cabo el debate chilango entre candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón.

Por su parte, el candidato de Morena, PT y PVEM, Javier López Casarín refirió una apuesta a la tecnología para el reforzamiento de seguridad, como el uso de drones para monitoreo de zonas de difícil acceso.

Un modelo de videovigilancia conectado al C5 y el rescate del tejido social para la prevención de delitos, planteó.